



IKEBANA INTERNATIONAL

SWITZERLAND CHAPTERS



Ikebana au Zentrum Paul Klee à Berne

Le Zentrum Paul Klee à Berne consacre une exposition à l'artiste Isamu Noguchi du 23 septembre 2022 au 8 janvier 2023. Isamu Noguchi figure parmi les artistes les plus expérimentaux du XXe siècle. Il conçut en 1977-1978 pour Sofu Teshigahara (école d'Ikebana Sogetsu) un jardin intérieur en pierre au siège de l'école Sogetsu à Tokyo. En 1980, il y organise avec Hiroshi Teshigahara une exposition. Pour célébrer la relation d'Isamu Noguchi avec l'Ikebana, les trois Chapitres d'Ikebana International de Suisse (Bâle, Genève et Zürich) ont le plaisir de présenter une exposition au Zentrum Paul Klee, en collaboration avec l'Ambassade du Japon en Suisse.

Exposition

Samedi, 19 novembre 2022, 10 h - 17 h

Dimanche, 20 novembre 2022, 10 h - 17 h

Démonstrations de l'École Sogetsu

Samedi, 19 novembre 2022, 11 h - 12 h

Dimanche, 20 novembre 2022, 11 h - 12 h

Ateliers

Samedi, 19 novembre 2022, 13 h - 15 h

Ecoles Misho et Ohara

Dimanche, 20 novembre 2022, 13 h - 15 h

Ecoles Ikenobo et Kagei Adachi

Les ateliers sont limités à 12 participants. Entrée: Fr. 10.-.

L'entrée à l'exposition d'Ikebana et aux démonstrations sont gratuites. L'entrée à l'exposition Isamu Noguchi est payante (cf. tarifs du musée).



Japanische Botschaft
in der Schweiz

www.ikebana.ch



Zentrum Paul Klee
Bern
Gegründet von
Maurice E. und Martha Müller
sowie den Erben Paul Klee.